

RÉPARTITION DE LA POPULATION PRÉSENTE
AU 31 DÉCEMBRE 1927
SUIVANT L'OCCUPATION

(Tableau XVII, page 269.)

Les 274 détenus, présents au 31 décembre 1927 au dépôt de Saint-Martin-de-Ré, se répartissent comme suit au point de vue de leur occupation :

Travailleurs en commun.....	242
— à l'isolement.....	»
Au repos : infirmes, arrivants, libérés.....	6
— par prescription médicale.....	»
A l'infirmerie.....	10
En cellule.....	16
Au chômage, faute de travail.....	»
TOTAL.....	274

Telles sont les observations, remarques et constatations qu'a suggérées l'examen de l'ensemble des tableaux composant la statistique des établissements pénitentiaires pendant l'année 1927.

Veillez agréer, Monsieur le Garde des Sceaux, l'hommage de mon profond respect.

Le Directeur de l'Administration pénitentiaire,

SERGENT.

I

TRANSFÈREMENTS PAR LES VOITURES CELLULAIRES

DES DÉTENUS

ET CONDAMNÉS DE TOUTES CATÉGORIES

N°
des tableaux.

- I. — Répartition, par catégorie, des individus transférés, suivant les départements où ils ont été pris [Hommes et jeunes garçons]. (Pages 2 à 5.)
- I^{bis}. — Répartition, par catégorie, des femmes et jeunes filles transférées, suivant les départements où elles ont été prises. (Pages 6 à 9.)
- II. — Répartition des étrangers expulsés du territoire français et transférés aux frontières suivant la nationalité à laquelle ils appartiennent. (Page 10.)

